

#HolDieOberbürgermeisterin

Nach fünf Jahren endet am 22. Dezember 2023 das Projekt #HolDieOberbürgermeisterin.

Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck bedauert die Entscheidung, zieht aber eine positive Bilanz. In dieser Zeit wurden auf dem Portal insgesamt 99 Projekte vorgestellt. Davon hat Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck 24 völlig unterschiedliche Projekte besucht.

In den letzten fünf Jahren konnte bei den vorgestellten Projekten und Initiativen einiges erreicht, Situationen verbessert und neue Ideen umgesetzt werden. Nahezu jedes der eingereichten Projekte, auch die, die nicht persönlich von der Oberbürgermeisterin besucht wurden, haben eine individuelle Antwort zu den Ideen, Visionen oder Vorschlägen erhalten.

Auch nach dem Ende von #HolDieOberbürgermeisterin haben Bürgerinnen und Bürger weiterhin die Chance, persönlich mit der Oberbürgermeisterin in Kontakt zu treten. In regelmäßigen Abständen finden sowohl eine persönliche Sprechstunde in ihrem Büro als auch eine Online-Sprechstunde per WhatsApp statt.

www.holdieob-ludwigshafen.de